

# Extraits du reportage « Misère de la Kabylie » de Albert Camus pour Alger républicain

(Juin 1939)



En juin 1939, Albert Camus fait paraître une série d'articles sur la situation de la Kabylie dans le quotidien *Alger républicain*. Ce journal est rattaché au Front populaire, coalition française de gauche, et a la particularité de compter dans sa rédaction des journalistes français et algériens. Le reportage « Misère de la Kabylie » qui dénonce les conditions de vie déplorables de la population kabyle aura un écho retentissant dans l'Algérie française de l'époque.